

8年生が志タイムで2日間の「職場体験」

10月6日(木)、7日(金)、総合的な学習「志タイム」で、8年生が、市内51ヶ所、多種多様な事業者様に受け入れの御協力をいただき、「職場体験」を行いました。昨年度は、コロナ禍で半日の体験になりましたが、今年は終日での体験ができました。



(受入先より) 大きな声での接客で、お客様から「元気で良いね」と言葉を頂いた。・大きな戦力として活躍してくれてとても助かった。・手が空いた際に自分からやれることを探してくれた。・単純作業が長くなったがコツコツと出来ていた。・指示したらちゃんと返事、別の指示をされた時には連絡報告ができ、感心した。・品出しの際、指差し確認をされていて感心した。大学生になったらバイトお待ちしています(笑)・幼児への接し方、声の掛け方がとても良く、発達行動面をしっかり捉えた言葉もあった。

(生徒感想) ・国籍、年齢、性別問わず互いに尊重し合い、助け合いながら仕事していた。・仕事も楽しんでやるべきだと分かったので、これからは何事も楽しく！ポジティブに！を大切にしたい。・切り替えが早くてさすがプロだな！と思った。・お客様に合わせた対応を100人100通りするのは大変だと思った。正確に判断していてすごい。・石拾いは大変だったけどこれをする事で美味しい野菜ができると気づいた。あいさつで印象は変わるから大事にしたい。・メリハリをつけることが大切だと気づいたのでこれからは計画をしっかりし、礼儀と感謝を忘れずにいたい。人のためになることがどれだけうれしいことなのかを知った。・経験を積むことの大切さに気付かされた。